



いきいき わくわく そろって のびよう

# いわさのっ子

2022(令和4)年10月25日 NO.6

発行責任者 校長 川田 朋子



## 気づきを広げ、行動したり伝えたりできる子どもへ

10月の全校朝会で「気づくことを増やして、行動したり伝えたりしていこう」というお話をしました。学校生活の中で、子どもたちが気づいて行動している場面によく出会います。廊下のごみを見つけて拾ってくれたり、手洗いで少し出たままの水道水を止めてくれたり、昇降口に砂がいっぱいあるのを見つけてほうきではいてくれたり、気づいて行動している姿に成長を感じるものがたくさんあります。昇降口をはいていた高学年の子は「雨の後はどろが多いねんなあ。」と話していて、考えを広げているなあとも感じました。そして、それに気づいて「ありがとう。」と声をかけることができた時は、きっと気づいてもらったり認められたりした喜びが、次の行動への意欲につながっていることと思います。また、「今日の発表上手だったね。」「ていねいにがんばってるなあ。」「ちょっとしんどそう、大丈夫。」など、頑張っていることや少し様子の違うことに気づいてもらえることは、自分が認められ大切に思われているという自己肯定感や安心感につながります。



1つの気づきは次の気づきにつながります。子どもたちには、気づきを広げ、それを行動にうつしたり、伝え合ったりできる力を育ててほしいと願っています。

## 読書を習慣づけ、読書の時間を増やしていきましょう

10月24日から磐園小学校読書週間が始まり、先日、家読（うちどく）のお願いのお手紙を配布しました。お家での読書の習慣はいかがですか？ 読書は、言葉を学び、幅広い知識を得て、豊かな感性を磨き、表現力・想像力を育むことができる活動です。子どもたちにはたくさん読書して、読書の習慣を身に付けてほしいと願っています。お家でも読書の時間を増やせるよう、ご協力をお願いします。



## 授業参観・学級PTA（学級懇談会）

11月1日（火）は授業参観、学級PTAを行います。学級PTA（学級懇談会）は、3年ぶりの実施となりますが、担任と保護者の皆様で、子どもたちの学校の様子やお家での様子を伝え合い、子育てや子どもの成長について交流する機会です。感染症対策にご協力いただき、ぜひ参加してくださいませよう、よろしくお願いいたします。

# 運動会応援ありがとうございました！



10月1日に運動会を実施しました。今年は学年ごと団体演技を含めた3種目。前半後半に分かれての実施でしたが、全校みんなの応援の中でたくさんの頑張る姿を見ることができました。保護者の皆様の温かい応援も、子どもたちの力になったことと思っています。応援、ご協力ありがとうございました。運動会を終えての子どもたちの感想です。(一部抜粋)

## 【1年生】

・うんどうかいがありました。ときょうそうでまけてしまってくやしかったです。でもたのしかったです。わたしは、ダンスをして、パパとママにほめられてうれしかったし、たのしかったです。わたしは、あおチームです。たまにいれをしてたのしかったです。でもまけてくやしかったです。

・いわそのしょうがっこうでうんどうかいがありました。わたしがいちばんたのしかったのはダンスです。からだがかってにうごくし、きょくも大すきだし、おどるとおもしろかったです。また、したいとおもいます。

## 【2年生】

・おばけダンスとツバメをおどって、お父さんお母さんが見ていてちょっとはずかしかったけど、みんなでダンスができてすごく楽しかったです。どんどん上の学年になってもがんばりたいです。うんどう会は、みんなで力を合わせて楽しかったです。

・さいしょのわたしたちのではんはダンスでした。おばけずかんのきょくとツバメをおどりました。学校でもお家でもたくさんれんしゅうしたので、じょうずにおどれました。みんなで力を合わせてがんばれたことがよかったです。いい思い出になりました。

## 【3年生】



・うんどう会でダンスをおどりました。さいしょは自しんがなくておどっていたけど、まわりの子を見て自しんが出てきました。家に帰ったら「ダンスうまかった。」と言われました。うれしかったです。

・うんどう会で、「こころを1つに」や「いっしょうけんめい」を心においてやりきると、なみだが出るくらい、じょうずにキラキラかがやいて見えたと思います。

## 【4年生】

・分散で3度目の運動会。今年は前半後半を全員で観戦できるので楽しみな気持ちときんちょうでいっぱいでした。二種目目の旗は、まちがえずにきれいにそろうかとても心配でした。特に大きな移動で友だちの事がいつも気になっていたけど、バッチリできていたのですごくうれしかったです。練習の時からみんなで協力して、声を掛け合って練習した成果が出たことがうれしくて、満足しました。

## 【5年生】

・私の運動会の思い出は、ソーラン節でせいっぱい力を出し切ったことです。練習の初めの方は、全然できなくて悩んでいました。でも5-2、5-1のおかげでだんだんできるようになりました。一番頑張った種目でした。もう一つは綱引きです。予選で負けたのでこのままでは悔しいと思い、みんなで作戦を練って頑張った結果が出せました。みんなと協力できました。

## 【6年生】

運動会で心に残ったのは、運動会最後の「エイサー」です。ぼくはこのダイナミックな琉球の振り付けや曲がとても好きだからです。運動会前の練習でもとても頑張れ、振り返りて次からどうしていきたいかをちゃんと実行することができました。運動会では失敗を恐れることなく、自分の中では120%以上の力を出せたと思います。踊っている時に列がずれないようにしたり、最後の回る時も音に合わせて、1つ1つの動きを細かくちゃんと踊ることができました。エイサーのことがもっと好きになりました。



団体演技の感想を中心に抜粋して載せていますが、個人走や団体競技にがんばった様子、また、他学年の演技を見ていい所を見つけ、感動した様子もたくさんありました。目標をもってそれぞれの競技に取組み、成長できた運動会でした。